
     

 

INCONTRO CON LA FONDAZIONE 
 

A seguito delle voci cha circolavano con insistenza su una possibile fusione tra la nostra Banca e la 

C.R.Alessandria, le scriventi OO.SS. hanno richiesto un incontro con il Presidente della Fondazione 

C.R.Asti per ottenere delucidazioni circa la veridicità di tali notizie. 

 

In data 18-08-2009 il Presidente ci ha ricevuto ed ha smentito che, ad oggi, tale progetto rientri 

nelle intenzioni della Fondazione: 

 alla luce delle recenti evoluzioni del mondo bancario, che ha visto una rivalutazione del 

modo di operare delle piccole banche,  l’intenzione è quella di proseguire sulla strada 

dell’autonomia e dell’indipendenza; 

 le dichiarazioni riportate da alcuni giornali, in particolare l’intervista al nuovo Presidente di 

BPM pubblicata dal Sole 24 Ore del 14/07/2009, sono da considerarsi al limite come auspici 

di una parte e non frutto di una trattativa; 

 gli ottimi risultati di bilancio che la Banca ha conseguito negli ultimi anni, anche grazie al 

merito e alla dedizione dei colleghi, permettono di guardare al futuro con ottimismo. 

 

Le OO.SS. esprimono la loro soddisfazione su quanto dichiarato dal Presidente della Fondazione, 

ma allo stesso tempo ritengono sia opportuno mantenere sempre un alto livello di attenzione sul 

tema. 

 

Asti, il 25/08/2009 

              LE RAPPRESENTANZE SINDACALI AZIENDALI 

    Dircredito – Fabi – Fiba/Cisl – Fisac/Cgil - Uilca 


